

Segunda mejor calificación a Ecopetrol del Índice de Sostenibilidad Dow Jones



Ecopetrol obtuvo 79 puntos sobre 100 en la Evaluación de Sostenibilidad Corporativa de Standard & Poor's, con una mejora de seis puntos con respecto a su calificación el año anterior.

Con una calificación de 79 puntos sobre 100 en la Evaluación de Sostenibilidad Corporativa de Standard & Poor's (S&P), Ecopetrol se ubicó en el grupo del 5% superior de las empresas del segmento de petróleo y gas integrado a nivel mundial.

Este resultado, que responde a la gestión de la Compañía durante 2023, representa una mejora de seis puntos respecto a la calificación del año 2022 en este índice, que permite medir el desempeño de las empresas en materia ambiental, social y de gobernanza (ASG).

El índice calificó con la mayor puntuación a Ecopetrol en la gestión en derechos humanos, la transparencia en informes ASG y la estrategia fiscal, proyectando estas prácticas como referentes en la industria.

De igual forma, entre los criterios valorados en este índice, Ecopetrol se destaca por las prácticas en la cadena de suministro; la gestión en biodiversidad; los resultados en la reducción de emisiones de metano, NOx (óxidos de nitrógeno) y VOC (compuestos orgánicos volátiles), y el desarrollo de productos y servicios que apoyan la transición hacia una economía baja en carbono.

Otros temas bien ponderados en la gestión de Ecopetrol fueron el ejercicio de doble materialidad ASG, su política y gestión ambiental y mejoras en la divulgación de información de programas y beneficios a empleados, temas clave para la Estrategia 2040, Energía que Transforma.

Sobre Ecopetrol

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18.000

Buscar

Buscar

Noticias recientes

Agricultura jalonó la economía colombiana: creció 2,9% en octubre de 2024

Mega operativo en Bucaramanga 25.000 elementos de pólvora destruidos

Segunda mejor calificación a Ecopetrol del Índice de Sostenibilidad Dow Jones

Desgarrador asesinado de mototaxista en tierras nuevas Cesar familiares exigen justicia

Impacto político encuesta invamer muestra 60% de desaprobación a la gestión de petro

Comentarios Recientes

Spin casino opciones de Juegos en Hombre de 29 años es asesinado a tiros en Yondó

<http://www.fantasticbetcl.net> en Hombre de 29 años es asesinado a tiros en Yondó

betsson 1001 en Hombre de 29 años es asesinado a tiros en Yondó

pokerstars casino en Hombre de 29 años es asesinado a tiros en Yondó

horario casino nuevo centro en Hombre de 29 años es asesinado a tiros en Yondó

La búsqueda...

NOTICIAS POPULARES

1 **Intrusión judicial**
OCTUBRE 14, 2024

2 **Gerente de Ciudad, burocracia o necesidad?**
OCTUBRE 1, 2024

3 **Día del Amor y la Amistad: un análisis histórico y social**
SEPTIEMBRE 21, 2024

4 **El reclamo del diputado David Castrillón por la...**
AGOSTO 28, 2024

5 **'Quebrados' y olvidados**
AGOSTO 19, 2024

empleados.

En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.



¡Cálmese, Elkin!

SEPTIEMBRE 16, 2024

Posts Relacionados



DICIEMBRE 19, 2024 • VISTAS:9.915

Agricultura jalonó la economía colombiana: creció 2,9% en octubre de 2024



DICIEMBRE 19, 2024 • VISTAS:9.907

Impacto político encuesta invamer muestra 60% de desaprobación a la gestión de petro



DICIEMBRE 19, 2024 • VISTAS:9.080

Grave accidente en la variante Mamonal múltiples animales muertos y caos vial



DICIEMBRE 19, 2024 • VISTAS:23.051

En 2025 cambia la jornada laboral en Colombia

HISTORIA ANTERIOR

← Desgarrador asesinato de mototaxista en tierras nuevas Cesar familiares exigen justicia



LA PRÓXIMA HISTORIA



Mega operativo en Bucaramanga 25.000 elementos de pólvora destruidos →

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *



Nombre * Correo electrónico * Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR EL COMENTARIO

RÍO GRANDE

Tu fuente confiable de noticias actualizadas las 24 horas del día. Mantente informado con nuestro equipo de periodistas comprometidos con la verdad y la objetividad.

La búsqueda...



CATEGORÍAS

ANÁLISIS	151
ANTIOQUIA	477
BARRANCABERMEJA	381
BETULIA	5
BOLÍVAR	309
BOYACÁ	30
CANTAGALLO	12
CESAR	483
CIMITARRA	31
ECONOMÍA	125
INFORME	158
LOCAL	31
NACIONAL	335
OPINIÓN	188
PUERTO BERRÍO	18
PUERTO BOYACÁ	24
PUERTO NARE	4
PUERTO PARRA	10
PUERTO WILCHES	47
REGIONAL	66
RÍOGRANDE TV	30
SABANA DE TORRES	43
SAN PABLO	25
SAN VICENTE	25
SANTANDER	600
SIMACOTA	5
Uncategorized	11
YONDÓ	17

NOTICIAS RECIENTES

- Agricultura jalónó la economía colombiana: creció 2,9% en octubre de 2024
- Mega operativo en Bucaramanga 25.000 elementos de pólvora destruidos
- Segunda mejor calificación a Ecopetrol del Índice de Sostenibilidad Dow Jones
- Desgarrador asesinato de mototaxista en tierras nuevas Cesar familiares exigen justicia
- Impacto político encuesta invamer muestra 60% de desaprobación a la gestión de petro
- Icetex ofrece 10.000 nuevos cupos de crédito

META

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org

